
平成２９年度第２回いしかわ森林環境基金評価委員会の概要 

 

１．日  時：平成 29年 11月 14日（火）15:40～16:45 

２．場  所：石川県庁 1407会議室 

３．出席状況：委員 7名 

４．議  題：(1)平成２９年度第１回いしかわ森林環境基金評価委員会の概要説明 

        (2)竹林整備に関する現状と課題及び対応策について 

       (3)その他 

５．委員会議事要旨（委員の主な意見等） 

(1) 平成２９年度第１回いしかわ森林環境基金評価委員会の概要説明 

 ・特になし 

 

(2) 竹林整備に関する現状と課題及び対応策について 

 ・竹は再生力の強いものであり、刈り払いだけでは完全に駆除できない場合もあるため、薬剤

を使った竹の対策を軌道に乗せて県内に広めてもらいたい。 

 ・薬剤の使用にあたっては、安全性に十分に配慮する必要がある。 

 ・環境への影響評価の調査については事例が少ないためもっと増やす必要がある。 

 ・薬剤を使用した手法の実施にあたっては、安全性を確保するため、モニタリング調査とセッ

トで実施する方向で委員会として了承する。 

 

(3)その他 

 ・森林環境税の基本線は手入れ不足林にあるので、その基本線を忘れないでもらいたい。 

 ・竹林の整備等にあたり不在村者の同意をとる手段についてより簡便な方法をとれるように検

討願いたい。 

・不在村者への対応策については、県のみならず国と連携して対応をすすめてもらいたい。 


